

## **Eröffnung der Tagung am 7. Oktober 1959**

Die Tagung fand im Juristischen Seminar der Friedrich-Alexander-Universität zu Erlangen statt. Sie begann am 7. Oktober 1959 mit der Mitgliederversammlung. Der Dekan der juristischen Fakultät der Universität Erlangen, Herr **S p a n n e r**, begrüßte die Vereinigung im Namen des Rektors und der Fakultät. Der Vorsitzende, Herr **P e t e r s**, dankte der Universität und der Fakultät für ihre mannigfachen Bemühungen um die Vorbereitung und Durchführung der Tagung. Er begrüßte besonders den bayerischen Kultusminister, Herrn **M a u n z**, sowie die im vergangenen Jahr neu in die Vereinigung aufgenommenen Mitglieder.

Der Vorsitzende gedachte der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder **Carl Bilfinger**, **Ernst Wolgast**, **Hermann Brill**, **Wilhelm Laforet** und **Karl Hugelmann**. Er würdigte Persönlichkeit und wissenschaftliche Leistung der Verstorbenen.

Die nachfolgend abgedruckten Berichte wurden am 8. und 9. Oktober 1959 gehalten. An sie schlossen sich jeweils die Aussprachen an.

